
대구공업대학교 평의원회 회의록 

회의소집 통보일자 1 2018년 1월 17일 

의 원 정 수 : 11 명 | 재 적 의 원 : 10명 
참 석 의 원 ; 9명 | 불 잠 의 원 : 1 명 

1. 회의얼시 : 2이8년 1월 22일 월요일 오전 11시 00분 

2. 회의장소 : 대구공업대학교 1호관 세미나싫 

3. 참석의원 : 의 ~ -ζ~ 즈 --드 "" 
부의장 그c그〉 k -「{

으| g‘J 윤동화 의 g‘ J 이재호 
의 원 킨I그 요 <=> 걷 〈그 의 원 이성수 

의 원 잉인규 의 무‘J 이영화 

의 일‘J 소현서 의 원 김홍현 

4. 물참의원 -C「〉ξ프~~ 

5. 회의 안건 

가 . 2017회계연도 교비회계 저12차 추가경정 자금예산(안) 자문의 건 

나. 2이8회계연도 교비회계 자금예산(안) 자문의 건 

다. 학칙 및 학칙시행세칙 개정(안) 심의의 건 

라. 2이8학년도 교육과정 개발/개편 자문의 건 

6. 회의 내용 

우종섭 의장이 이날 1 1 시에 의원 9명이 모여 성원이 되었음을 확인하고 개회를 

선언하다. 

가 . 2017회계연도 교비회계 저12차 추가경정 자금예산(안) 자문의 건 

2017회계언도 교비회계 제2차 추가경정 자금예산(안)에 대하여 대학경영지원처 

박응열 과장으로부터 교비회계 세입, 세출 자금예산 내역을 자세히 설명 듣고 토의 

를; 
-「

우종섭 의장의 자문 요청에 이영화 의원의 동의와 김용경 의원의 재청으로 참석 

의원 전원의 찬성할으로 2017회계연도 교비회계 저12차 추가경정 자금예산(안)을 다 

음과 같이 자문을 완료하다 

의 원 의 원 !δ 11 



(단위;천원) 

회계구분 2017년 2차 추경 예 산액 2017년 1차 추경예산액 즈〈=드〉 그 C그} 

교비회계 19' 120, 949 18,998 ,220 122 ,729 

나 . 2018회계연도 교비회계 자금예산(안) 자문의 건 

20 18회계연도 교비회계 자금예산(안)에 대하여 대학경영지원처 박응열 과장으 

로부터 교비회계 세입 세출 자금예산 내역를 자세-01 설명 듣고 토의 후, 

우종섭 의장의 자문 요청에 윤동화 의원의 동의와 임민규 의원의 재청에 참석 

의원 전원의 찬성으로 2018회계언도 교비회계 자금예산(안)을 다음과 같이 자문을 

완료하다. 

(단위 :천원) 

회계구문 2018년 예산액 2017년 예산액 ξ =s b‘ 

교비회계 18, 120,593 19.120.949 6. 1 . 000 ' 356 

다 . 학칙 및 학획시행세획 개정(안) 심의의 건 

학사운영처 김한상 과장으로부터 학칙 제 14조(입학전형), 제 17조(재잉학), 제24 

조(교과이수 단우| ), 제27조(성적) , 제29조(성적의 취소), 저145조(등록금), 제47조 

(장학금) , 제54조(직저|), 제55조(부속기관), 제66조(위원의 위촉), 별지 저1 1 • 2호 

학칙시행세칙 제8조(정원외 입학), 제9조(등록금의 반환), 제 18조(휴학자의 등록), 

제 19조(규정학기 초과자의 등록) 제20조(수강신청), 제26조(교과목편성) , 제27조 

(강의시간표) , 제29조(수업), 제32조(계절학기 수강) , 제35조(출석인정) , 제37조 

(출석부 보관), 제40조(정기시휠 미응시자 처리), 저143조(편입샘의 성적인정), 제 

47조(성적평점표 제출), 제49조(성적평점의 계산) , 제53조(성적정정), 저156조(유 

급), 제59조(졸업), 제65조(직저|), 제7 1 조(제증명 발급) 등의 개정(안)에 대하여 

개정사유 및 관련자료에 대한 설명을 듣고 토의 후 

우종섭 의장의 심의 요청에 이재호 의원이 학사운영처의 정기적인 학칙 및 학칙 

시행세칙의 보완 및 개정작업으로 이루어진 개정 요청으로 절차를 준수하였고, 내 

용에 큰 하자가 없으므로 개정(안)에 찬성 의견을 표하자, 이영화 의원의 동의와 

윤동화 의원이 재청할으로 우종섭 의장이 전체 의원의 의견을 묻자, 전체 의원이 

찬성함으로 학칙 및 학칙시행세칙 개정(안)을 가결하다 

라. 2018학년도 교육과정 개발/개편 자문의 건 

우종섭 의장이 2018학년도 교육과정 개발/개편 자문의 건을 상정하고 NCS지원 

센터 지원과장에게 안건 설명을 요청하다. 

I 간서명 I 의원 | • %강t↓ 의원 ! ρ I 찌 섭 의원 | 에 껑 화+ 



지원과장은 15개학과 17개 전공으로 개편된 2018학년도 교육과정 개편 결과에 

대하여 항목별로 상세하게 설명하다. 

김용경 의원은 NCS지원센터 운영위원들이 학과별 교육과정 개발/개편 보고서를 

평가한 결과가 전반적으로 앙호하다고 판단하고 있고 일부 개선사항은 교육운영 기 

간 중 교육과정 개발/개편 수정 보고서로 대체하면 좋을 것 같다고 제시하니 , 

이재호 의원이 좋은 지적이라고 말하고 이제 NCS초기의 개발 및 적용률 등의 

수치상 지표보다는 교육품질 관리에 중점을 두고 세밀하게 점검하여 고도화할 필요 

가 있다고 제안한 후 원안대로 통과할 것을 제안하니 , 윤동화 의원이 동의하고 임 

인규 의원이 재청하여 우종섭 의장이 전체 의원의 의견을 묻자, 전체 의원이 찬성 

함으로 2018년 교육과정 개발/개편에 관한 자문을 완료하다. 

7. 간서명 대표자 선출 

우종섭 의장이 호|의록 간서명 대표자 추천을 의뢰하니 이성수 의원이 의장, 이 

재호 의원, 이영화 의원을 간서명 대표자로 선일하자는 제안에 대해 윤동화 의원의 

동의와 일인규 의원의 재청으로 3명을 간서명자로 선임하다. 

이상의 안건을 의결한 후 위원장이 동일 12시 10분에 폐회를 선언하다. 

본 회의록은 사실과 상위 없음을 증명하기 위하여 참석의원 전원이 서영 날인하다 -

2018년 1월 22일 

대구공업대학교 평의원회 
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